## **«SVP gehts nicht um die Wahl»**



Louis Perron.

sind gering. Wie kann er es doch noch schaffen? Louis Perron\*: Das wird sehr schwierig für ihn. Jeder im Kanton Zürich hat sich seine Meinung über Blocher längst gemacht - und die ist zunehmend negativ. Bei den Nationalratswahlen schaffte er es unter den SVPlern nicht einmal mehr auf den 1. Platz. Die Leute haben ihn langsam gesehen.

Herr Perron, Blochers Wahlchancen

Warum tritt er überhaupt nochmals an?
Es ist wohl eine Kombination aus

Stolz, Mühe, den Tatsachen ins Auge zu blicken, und der Lancierung des Wahlkampfes 2015. Aber es ist sein gutes Recht.

Hätte die SVP im zweiten Wahlgang nicht besser ein neues Gesicht portiert?

Es kommt auf das Ziel an. Es geht ja der SVP nicht ernsthaft darum, einen Ständeratssitz zu ergattern, sondern darum, im Gespräch zu bleiben. Abgesehen davon kann der Kantonalvorstand Blocher unmöglich fallen lassen. ROM \*Louis Perron ist

Politologe und Kampagnenspezialist.